

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja profesi merupakan sebuah kegiatan yang dimaksudkan untuk mengembangkan kemampuan mahasiswa dibidangnya sebagai persiapan untuk bekerja setelah lulus. Kerja profesi juga merupakan sebuah syarat dari kelulusan mahasiswa yang berkuliah di Universitas Pembangunan Jaya. Pelaksanaannya ada pada hari libur semester genap. Pelaksanaannya berlangsung selama 2 bulan yaitu dari 1 Juli sampai 30 Agustus 2024. Lalu Kuota waktu yang harus diisi mahasiswa selama kerja profesi adalah 400 jam.

Bagi praktikan kerja profesi adalah peluang yang harus praktikan gunakan sebaik mungkin. Peluang tersebut dapat berupa pengalaman baru, ilmu pengetahuan baru, pandangan baru dan bahkan peluang kerja setelah kuliah. Maka dari itu kerja profesi adalah waktu terbaik untuk meraup semua peluang tersebut dan memanfaatkan peluang tersebut sebauj mungkin. Selain itu semua mahasiswa termasuk praktikan pastilah dalam keadaan tidak tahu seperti apa sebenarnya kerja sebagai arsitek didunia nyata. Kerja profesi dapat memberi Gambaran pada praktikan seperti apa kerja sebagai arsitek di dunia nyata.

Sebelum memilih tempat kerja, Praktikan memiliki ketertarikan terhadap maket. Sebelum memilih SYSU praktikan telah berkunjung sebelumnya kekantornya. Terdapat beberapa maket yang mereka buat sendiri. Hal tersebut yang membuat praktikan tertarik untuk mendaftar untuk kerja profesi di SYSU.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1. Maksud kerja profesi

Maksud kerja profesi adalah memberikan mahasiswa kesempatan dalam mengaplikasikan teori yang diajarkan didalam kelas kedalam dunia kerja. Kerja profesi juga memberikan kesempatan untuk meningkatkan wawasan, pengalaman, dan ketrampilan sebagai calon arsitek.

1.2.2. Tujuan Kerja Profesi

Memberikan mahasiswa pengalaman dan kesempatan dalam menerapkan ilmu pengetahuannya dalam arsitektur. Memberikan mahasiswa kesiapan untuk nanti bekerja. Selain itu juga mahasiswa dapat mempelajari pengetahuan yang mungkin tidak ada pada pelajaran di kampus. Yang paling terakhir adalah melengkapi sebagian proses untuk kelulusan sebagai mahasiswa arsitektur.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Tempat kerja profesi praktikan adalah SYSU desain arsitektura. Perusahaan ini bergerak di bidang konsultan arsitektur. SYSU beralamat di Graha Taman Blok HC4/9, Bintaro sektor 9.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Pelaksanaan kerja profesi telah ditentukan oleh prodi. Kuota waktu yang wajib ditempuh oleh mahasiswa adalah 400 jam. Dan waktunya adalah 2 bulan yakni dari tanggal 1 juli 2024 sampai 30 agustus 2024. Dalam prosesnya praktikan dapat menyelesaikan kerja profesinya dengan waktu 414,2 jam. Dengan bukti terlampir pada akhir laporan kerja profesi.

Selama kerja profesi praktikan akan melakukan bimbingan rutin dengan Dosen pembimbing kerja profesi. Bimbingan dilaksanakan 6 kali selama periode kerja profesi berlangsung dan setelah kerja profesi. Bimbingan ini akan membahas tentang bagaimana kerja praktek berjalan, laporan kerja praktek dan kelengkapan form administrasi.

Bimbingan saat kerja profesi di laksanakan 4 kali dan 2 kali setelahnya. Pada bimbingan pertama tanggal 11 Juli 2024 membahas bagaimana kondisi praktikan saat pertamakali kerja profesi. Lalu apakah ada masalah atau tidak. Pada bimbingan ke 2 dala tanggal 2 agustus 2024 membahas tentang log book harian dan asistensi bab 1 laporan. Bimbingan setelahnya pada tanggal 16 agustus membahas Kembali bab 1 laporan beserta bab 2 dan log book harian. Lalu bimbingan terakhir saat kerja profesi pada tanggal 4 september 2024 membahas bab 2 dan bab 3. Setelah 4 kali bimbingan terdapat 2 kali bimbingan. Bimbingan pertama

setelah kerja profesi pada tanggal 4 oktober 2024 membahas keseluruhan laporan kerja profesi. Lalu bimbingan terakhir adalah pada tanggal 9 oktober membahas keseluruhan laporan kerja profesi secara lengkap.

Selain bimbingan terdapat banyak agenda lainnya mulai dari bulan April hingga bulan oktober. Semua agenda tersebut adalah tentang berjalannya kerja profesi. Selama beberapa bulan tersebut praktikan mendapatkan beberapa agenda mulai dari mengurus portofolio dan cv sampai bimbingan untuk membuat dan menyelesaikan laporan kerja profesi. Berikut tabel agenda dari April hingga oktober:

Bulan	Minggu	Deskripsi pekerjaan
Tahap Pra-Pelaksanaan Kerja Profesi		
April	1-4	<ul style="list-style-type: none"> • Sosialisasi Kerja Profesi atau KP • Mempelajari surat-surat administratif kerja profesi • Mulai membuat portofolio dan cv • Mengumpulkan portofolio dan cv • Mulai mencari perusahaan yang mau menerima kerja profesi
Mei	1-4	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat form pendaftaran KP • Menunggu informasi penerimaan KP

Juni	1-4	<ul style="list-style-type: none"> • Memenuhi panggilan Perusahaan untuk wawancara penerimaan kp di SYSU Desain Arsitektura • Melengkapi berkas berkas yang dapat di lengkapi • Membuat surat penerimaan kp • Membuat KAK (kerangka acuan kerja)
Tahap Pelaksanaan Kerja Profesi		
Juli	1	<ul style="list-style-type: none"> • Pembuatan pola maket rumah Lamandau • Membuat 3d eksisting Sekolah Al Azhar Cileungsi
	2	<ul style="list-style-type: none"> • Merakit maket Lamandau sampai selesai • Merancang interior Custer At Rempoa
	3	<ul style="list-style-type: none"> • Merancang perpus Masjid Assalam • Kunjungan Lapangan ke beberapa Proyek SYSU di Jakarta • DTP Perpus Masjid Assalam
	4	<ul style="list-style-type: none"> • DTP Perpus Masjid Assalam
Agustus	1	<ul style="list-style-type: none"> • Merancang denah unit kost-kostan Gunung Batu • Merancang interior 3d kost-kostan Gunung Batu • Membuat maket instalasi BDD (Bintaro Design District) SYSU

	2	<ul style="list-style-type: none"> • Merancang site dan alternatif site kost-kostan gunung batu • Membuat Maket instalasi BDD SYSU
	3	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat maket instalasi BDD SYSU • Membuat pola maket masjid Mahad
	4	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat pola maket masjid Mahad • Membuat maket instalasi BDD SYSU
Tahap Setelah Kerja Profesi		
September	1-4	<ul style="list-style-type: none"> • Penyusunan Laporan kerja profesi
Oktober	1-4	<ul style="list-style-type: none"> • Pengecekan surat-surat administrasi kerja profesi • Memasukan nilai dari pembimbing kerja profesi • Bimbingan laporan kp BAB I-IV pada 4 Oktober 2024 • Bimbingan laporan kap BAB I-IV pada 9 Oktober 2024 • Pengumpulan Laporan Kerja Profesi • Seminar Kerja Profesi • Revisi
November	1	<ul style="list-style-type: none"> • Upload laporan kerja profesi ke Perpustakaan UPJ